

GYMNASTIQUE | Dimanche avaient lieu les demi-finales des Coupes nationales mixtes

Les gymnastes de l'Alerte-Gentianes qualifiés pour la finale

Dimanche, se sont déroulées à Saint-Etienne les demi-finales des Coupes nationales mixtes de gymnastique de la FSCF (Fédération sportive et culturelle de France). Cette manifestation, organisée par l'Étoile de Montaud de Saint-Etienne, réunissait près de 300 gymnastes (féminines et masculins), soit 70 clubs de la zone sud-est (Auvergne Rhône-Alpes, Bourgogne-Franche-Comté, Provence-Alpes-Côte d'Azur). L'Alerte-Gentianes présentait 22 gymnastes pour la compétition individuelle et par équipes (6 masculins et 16 féminines) et six juges pour la notation.

Les résultats de l'Alerte-Gentianes

Chez les féminines : 1^{ère} Cla-

ra Eymard et 3^e Sarah Akgoz (benjamines), 2^e Maé Long et 4^e Solène Chevalier (minimes), 2^e Nessia Breyton (cadettes), 2^e Léa Royer (junior), 1^{ère} Yolane Muller et 4^e Mathilde Durand (senior). L'équipe espoir se classe 2^e (Margaux Ipert, Solène Chevalier, Maé Long, Clara Eymard) et l'équipe senior 1^{ère} (Yolane Muller, Mathilde Durand, Léa Royer, Maëva Trabucco).

Chez les masculins : 1^{er} Victor Gertner (cadet). L'équipe senior se classe 5^e (Lucas Manetta, Mathieu Joly, Mathias Crochon, Oreste Waltzing).

Tous ces gymnastes sont qualifiés pour les finales qui se dérouleront les 17 et 18 mars à Nantes.

Dominique USSEGLIO



L'Alerte-Gentianes qualifie de nombreux gym lors des demi-finales des Coupes Nationales mixtes de gymnastique de la FSCF

ALERTE - GENTIANES

99 rue Pasteur 73000 CHAMBERY 04 79 85 76 96 – 06 95 15 32 35
contact@alerte-gentianes.com www.alerte-gentianes.com